

BIG ISSUE

Babinsa Koramil 04/Windusari Hadiri Pringapus Bersholawat

Agung widodo - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Jul 9, 2024 - 11:57



(Foto Dokumen): Babinsa Desa Candisari Kopka Ariyadi Saat Menghadiri Acara Pringapus Bersholawat Bersama Habib Toha Bin Syech Baraqbah

MAGELANG- Babinsa Koramil 04/Windusari Kodim 0705/Magelang Kopka Ariyadi menghadiri Pengajian dan Pringapus Bersholawat Bersama Habib Toha Bin Syech Baraqbah di Dusun Pringapus, Desa Candisari, Kecamatan Windusari,

Kabupaten Magelang. (07/07/2024).



Acara dibuka dengan pembacaan Sholawat oleh Grup Cs Kadung Trisno dari Njumo Temanggung, dilanjutkan dengan Tahlil, pembacaan ayat suci Alquran, sambutan-sambutan. Setelah itu acara Pringapus bersholawat oleh Habib Toha Bin Syech Baraqbah diiringi Hadroh Lintang Rino dari Kacepit, Temanggung.

Danramil 04/Windusari melalui Babinsa Kopka Ariyadi mengatakan, kegiatan Pengajian dan Bersholawat ini dalam rangka syukuran selesainya pembangun Masjid At - Taqwa dan menyambut Tahun Baru Hijriyah 1 Muharram 1446 H.

Selain itu Pengajian dan Bersolawat merupakan salah satu bentuk dakwah yang mengandung unsur pendidikan keagamaan untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan yang didalamnya disampaikan nilai-nilai ajaran agama dengan harapan terwujudnya tujuan utama yaitu kebahagiaan dunia dan akhirat melalui pelaksanaan amalan-amalan kehidupan.

"Manfaat dari mengikuti pengajian dan bersolawat di masyarakat yaitu untuk lebih meningkatkan kesadaran beragama, meningkatkan keimanan dan ketaqwaan pada Tuhan Yang Maha Esa. Disamping itu sekaligus menjalin tali silaturahmi dengan warga dan beberapa tokoh yang ada di masyarakat," ungkap Ariyadi.

Sementara itu dalam tausiahnya Drs. Kyai H.Usman Ridho mengajak kepada semua yang hadir untuk membaca sholawat agar semua masyarakat mendapat syafaat dan barokah Nabi Muhammad SAW, dan tahun baru ini menjadi tahun keberkahan bagi kita semua.

"Dengan adanya masjid yang selesai dibangun ini mari kita isi dengan hal-hal yang positif, seperti halnya yasinan bersama, mujahadah serta agar diramaikan dalam menjaga sholat berjamaahnya," pungkasnya.

Redaktur : Pen0705